

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian peran dewan kurator Pekan Kebudayaan Nasional 2023 dalam pelaksanaan Festival Kalcer Kata Kota Kita sebagai media komunikasi Warga Kota Jakarta, dapat disimpulkan bahwa:

1. Humas Kemendikbudristek melalui dewan kurator dalam menjalankan Festival Kalcer Kata Kota Kita melaksanakan 4 peran tersebut yaitu fasilitator komunikasi (*communication facilitator*), Penasehat Ahli (*Expert Prescriber*), Fasilitator Proses Pemecahan Masalah, dan teknisi komunikasi (*communication technician*). Namun, lebih didominasi dengan peran sebagai fasilitator komunikasi.
2. Festival Kalcer Kata Kota Kita membuka ruang bertemu suara warga kota Jakarta dan membuka percakapan antar sektor, antar level, antar generasi melalui proses pengerjaan/pelaksanaannya. Festival Kalcer Kata Kota Kita dengan program purwa rupa layar interaktif mampu menarik partisipasi publik untuk menyampaikan pendapat, masukan, harapan tentang wajah kota Jakarta. Rekam pendapat dalam partisipasi publik yang dinyatakan secara gembira ini dapat dikelola menjadi sumber masukan penting bagi pemangku kepentingan dalam menentukan arah penetapan kebijakan publik di masa yang akan datang, yang mengedepankan kesetaraan, inklusivitas, prinsip keberlanjutan dan aksi berdampak lainnya.
3. Festival Kalcer Kata Kota Kita dalam keragaman program yang dilakukan secara paralel menunjukkan adanya keragaman peluang pengembangan ekonomi berbasis kebudayaan yang dapat dikerjakan bersama secara lintas sektor. Gerakan Kalcer Festival Kata Kota Kita melalui program Simpul Komunitas

Bergembira memberikan optimisme tentang hidupnya semangat gotong royong warga kota dalam berpartisipasi untuk pemajuan kebudayaan kota.

Festival Kalcer Kata Kota Kita menunjukkan bahwa prinsip penciptaan ruang dapat berjalan optimal dengan adanya kerjasama lintas pemangku kepentingan, (komunitas, swasta, pemerintah, akademisi dan media). Cipta ruang yang dihidupi oleh aktifitas lintas sektor ini juga dapat memantik penguatan jenama lokal berdaya. Gerakan Kalcer Festival Kata Kota Kita dapat menjadi pintu masuk proses penjenamaan kota yang lebih orisinal, otentik dan valid sebab secara bersamaan merekam suara, wajah dan karakter kota melalui keragaman potensi sumber daya yang bertemu dalam simpul yang kreatif dan kolaboratif.

5.2 Saran

Proses praktik baik yang didorong dan diwujudkan dalam Festival Kalcer Kata Kota Kita mempunyai potensi untuk bisa memberikan dampak baik yang berkelanjutan apabila tidak berhenti sebagai kegiatan yang berdiri sendiri. Praktik baik ini dapat didorong menjadi sebuah pergerakan bersama dalam isu pemajuan kebudayaan dengan adanya konsistensi dan keberlanjutan kegiatan. Dalam bentuk perayaan bersama berupa festival atau dalam bentuk turunan kegiatan lainnya dengan prinsip partisipasi publik, lintas sektor, kolaborasi dalam sebuah simpul yang ramah aman dan terbuka untuk warga kota Jakarta.